
滨城区区直机关医院积极回应本报报道———

“怀孕要获审批”通知已撤销
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今日滨州

本报1月22日讯 (记者 张牟
幸子 ) 本报1月21日以《女职工
怀孕要获单位审批？》为题，报道
了滨城区区直机关医院下发的
一份《关于女职工生育相关事宜
的通知》后引起院内员工热议的
事情，引起读者关注。据了解，考

虑到这份通知措词欠妥当，滨城
区区直机关医院在 2 2日将这份
通知撤销。

滨城区区直机关医院一位工
作人员告诉记者，医院下发这份通
知的初衷并不是要限制女职工生
育，而是因为单位女职工比较多，

想统筹安排工作，避免被动。可能
在措辞上有些不恰当引起了误会，
而且医院也不会因为女员工怀孕
而解除劳动合同，“现在我们已经
向员工们都解释清楚了，而且这份
通知也已经在今天撤销了，希望员
工们可以放心工作。”

对于医院对此事的处理，该
院一名员工告诉记者：“现在已
经撤销了通知，可能当时确实有
误会吧，现在放心了。我们也理
解 医 院 的 难 处 ，肯 定 会 好 好 工
作，处理好工作和家庭生活的关
系。”

2012年受餐饮生意冷淡影响

春节前水产品销售愈发惨淡

以后想花5元去澡堂洗澡，难了！
澡堂老板称：由于木材、煤炭价格上升，澡堂提价迫不得已

本报1月22日讯 (记者 霍秋
萍 ) 不少市民会选择去澡堂洗
澡，而临近春节，去澡堂洗澡的人
又增加了不少。记者走访滨城区
几家澡堂了解到，澡堂价格有不
同程度的涨幅，澡堂老板称由于
木材、煤炭价格上升，澡堂提价是
不得已而为之。

20日下午，趁周末的时间，李
女士与朋友到滨城区政和街一家
澡堂洗澡，李女士询问澡堂老板
价钱，老板称普通的澡间每人12

元，套间每人15元，建议李女士两
人去普通澡间。李女士告诉记者，

“就算快过年了，这也太贵了吧。”
据澡堂老板介绍，提价是从上周
五开始的，涨了两元，“我们这的
环境好，房间大，而且全是用的自
来水。”

22日上午，记者来到黄河十
一路的一家澡堂，一进门，记者便
看到在屋子醒目的地方贴着一张
通知，“洗澡时间60分钟，每人8
元，两人 1 5元，超时罚款 5— 1 0

元”。澡堂的负责人告诉记者，之
前的价钱是每人5元，通知是临近
的几家澡堂跟他们商定的，施行
半个多月了。“年后价钱可能会降
下来，但不会再5元了。”该负责人
给记者算了一笔账，“煤炭5毛5一
斤，按300斤，每天50人，每人5元
来算，除去近200元的煤炭钱，还
有水电费，再加上房租，其实是赔
着开澡堂。”据了解，这家澡堂原
先烧木头，后来因为木材涨价太
贵，便用煤炭烧。

在另一家澡堂，记者看到了
类似的通知，澡堂老板张先生告
诉记者，1月1日起，价格从6元提
到8元。记者了解到，在张先生开
得澡堂附近有5、6家澡堂，几乎是
一个挨一个，所以每天来洗澡的
人并不算多，张先生称澡堂用的
是自来水，即使别的澡堂用的地
下水，自己也提不上价钱，“你要
多收五毛钱，顾客就宁愿多走些
路去便宜的地儿。”张先生苦恼地
说。

本报 1 月 2 2 日讯 ( 记者
张卫建 通讯员 于春

燕 ) 春节临近，又到了烟
花爆竹燃放比较集中的时
期。各类烟花爆竹的燃放塑
造了浓厚的节日氛围，但不
文明燃放烟花爆竹行为又
对市民的正常生活造成了
不同程度的影响，滨城城管
部门联合本报就文明燃放
烟花爆竹向市民发出了倡
议。

燃放烟花爆竹能够营
造节日气氛，但有的市民不
分 白 天 黑 夜 ，不 顾 地 点 场
合，随意燃放烟花爆竹，严
重影响广大居民的正常生
活 。在 2 0 1 3 年 春 节 到 来 之
际 ，为 了 维 护 社 会 安 定 和
谐 ，提 高 居 民 生 活 幸 福 指
数，滨城城管部门就文明燃
放烟花爆竹向市民发出如
下倡议。

倡议燃放安全系数高、
噪音小的烟花爆竹，不要燃
放具有伤害性的礼花弹、大
型烟花；遵守相关的规定，
不在明令禁止的安全保护
单位和公共场所随意燃放
烟花爆竹，共同消除安全隐
患，维护公共安全；爱护公
共 环 境 卫 生 ，不 在 建 筑 物
内、阳台、楼顶，特别是草坪
内燃放烟花爆竹，以免给卫
生保洁人员的清扫带来不
便；倡议未成年人要在家长
的监护下安全燃放烟花爆
竹，不利用燃放烟花爆竹嬉
戏打闹，或妨碍行人及车辆
安全通行。

倡议希望广大市民从
文明燃放烟花爆竹这样的
小事做起，共同遵守社会公
德，讲究文明礼仪，以实际
行动营造文明、祥和、安全
的社会氛围。

城管部门呼吁：

文明燃放烟花爆竹

营造安全社会氛围

六六街街水水产产品品批批发发市市场场内内，，一一鱼鱼摊摊前前““门门庭庭冷冷落落””。。
本本报报记记者者 杨杨青青 摄摄

本报1月22日讯 (记者 杨青
实习生 李钊) 临近春节，各

类市场多呈现红火场景，鲜活水
产市场情况却截然相反。22日，记
者走访鲜活水产品市场了解到，
2012年受餐饮生意冷淡的影响，
鲜活水产销售遇冷，临近年关部
分餐饮店歇业，水产品销售相比
往年的这时候更惨淡。

22日下午，记者来到滨城区
六街水产批发市场，偌大的市场
冷冷清清，没见几位前来购物的
市民，就连摊主也少见。大部分
店铺门前的销售摊架都是空空
无物，部分店铺甚至已经关门歇
业。

在市场的入口处，两位摊主
正在边照顾生意边聊天，身旁的
货架里有少量的鲜虾在售卖。“上
午来买东西的人还多点儿，下午
就基本没人了，最近生意还不如
前段时间呢。”提起最近销售情况
摊主王女士无奈地说，“以前销量
好的时候一天能卖上百斤，最近
几天也就是十几斤，你没见很多
店都关门了。”

记者走进一家专卖活蟹的店
内，店主祁先生正和其他两位店

主打牌，当问道最近生意情况，几
位纷纷叹息生意还不如前段时
间。据了解，六街鲜活水产批发市
场的产品主要销售渠道就是各类
酒店、饭店，然而2012年受经济
大环境的影响，酒店、饭店生意远
不如往年(今年各大小饭店预订
年夜饭的数量大幅减少)，该市场
的生意随之大受影响。

“我们家批发给酒店、饭店的
量占了总销售量的95%，零卖的
很少。最近临近年关，一些酒店、
饭店都放假歇业了，生意就更难
做了。”祁先生告诉记者，他家店
2012年一年的销售额比去年下降
了20%多。“可不止这些啊，比去
年下降了差不多一半了。”另一店
主王先生忍不住感慨。

记者随后又走访了四五家店
铺，店主们均表示整一年生意都
不好做。“一家饭店还欠我家一万
多块钱的货款呢，听说那家店要
关门了，我得赶紧把钱要回来。”
一家海参店老板说。一对从事了
3 0多年草鱼批发的夫妇告诉记
者：“最近，很多酒店过年放假了，
原来一天能批发出去5000斤，现
在也就3000多斤。”
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